
 

 

Protokoll  

über die öffentliche Sitzung des beim Beirat Oberneuland gebildeten  

Fachausschusses Bildung, Soziales, Jugend und Sport am 14.09.2015  

(Sitzung  1/2015) 

 

Teilnehmer: siehe beigefügte Teilnehmerliste 

Beginn: 18:30 Uhr 

Ende: 19:50 Uhr 

 

Vor Eintritt in die Tagesordnung werden Frau Tanja Krey als sachkundige Bürgerin und Herr Christian 

Behrendt als sachkundiger Bürger gemäß §§ 21 und 23 des Ortsgesetzes über Beiräte und Ortsämter 

zur Verschwiegenheit verpflichtet.  

Es wird folgende Tagesordnung beschlossen: 

1. Konstituierung des Ausschusses 

- Wahl der Ausschusssprecherin / des Ausschusssprechers 

- Wahl der stellvertretenden Ausschusssprecherin /des Ausschusssprechers 

2. Betreuungsangebote für Kinder im Büropark Oberneuland 

3. Arbeitsschwerpunkte des Ausschusses in der Wahlperiode 2015 / 2019 

4. Begleitung der Arbeit des Jugendbeirats durch Ausschussmitglieder 

5.  Verschiedenes 

 

TOP 1 - Konstituierung des Ausschusses 

- Wahl der Ausschusssprecherin / des Ausschusssprechers 

  Vorgeschlagen wird Frau Tamina Kreyenhop. Ergebnis der Abstimmung: Einstimmig 

- Wahl der stellvertretenden Ausschusssprecherin /des Ausschusssprechers 

  Vorgeschlagen wird Herr Cemal Kocas (nicht anwesend). Ergebnis der Abstimmung: Einstimmig 

Frau Kreyenhop nimmt die Wahl an. Herr Cocas wird vom Ortsamt über das Wahlergebnis informiert 

und es wird nachgefragt, ob er die Wahl annimmt. 

TOP 2 - Betreuungsangebote für Kinder im Büropark Oberneuland 

Zu diesem TOP werden Herr Lakemann vom Senator für Bau, Umwelt und Verkehr sowie Frau 

Zembski-Rothe vom Kindergarten  Achterdiek e.V. und Herr Glandorf von Montessori Kinderhaus 

begrüßt. 

Sachstand: 

Die WFB als Eigentümerin der Fläche hat mit einem potentiellen Investor vereinbart, dass eine 

Grundstücksteilung unter Berücksichtigung einer wirtschaftlichen Vermarktbarkeit der Restfläche 

möglich ist. Bislang wurde nur das Gesamtgrundstück dem Investor angeboten. 

Der Investor beabsichtigt nun Vorplanungen durchzuführen und ein Kaufangebot abzugeben. 

Entstehen soll nach ersten Abstimmungen mit der Fachaufsicht KiTa Bremen, eine 6 zügige Kita mit 

dementsprechenden Freibereichen (10 m2 je Kind). 



 

 

Aufgrund der Lage der Kita in Nähe der Kleintierklinik und der Autobahn wurde der Standort mit dem 

Gesundheitsamt bereits erörtert und durch das Gesundheitsamt wurde eine positive Stellungnahme 

abgegeben. 

 

Ergebnis der Beratungen im Ausschuss: 

- die Restfläche kann nicht für Wohnungsbau vermarktet werden. Hierzu bedarf es einer Änderung    

  des Bebauungsplanes. 

- der Vorschlag des Ausschusses Spielflächen zu verschieben (Nutzung der Restfläche) wird sich  

  nicht realisieren lassen. 

- die weiteren Beratungen zur Umsetzung sollen in einem kleineren Kreis mit den beteiligten  

  Behörden und WfB erörtert werden. Der Ausschuss wird zeitnah über die Ergebnisse informiert.  

- Montessori steht nicht mehr als Nutzer zur Verfügung, da zwischenzeitlich ein positives Ergebnis  

  zum künftigen Standort Hausmeisterhaus Schulzentrum Rockwinkel mitgeteilt werden kann. 

- Frau Zemski-Rothe teilt mit, dass der Kindergarten Achterdiek e.V. weiterhin  als künftiger Nutzer  

  der geplanten Kita zur Verfügung steht.  

- Es wird vom Ausschuss erwartet, dass weitere Detailverhandlungen zügig geführt werden 

 

TOP 3 - Arbeitsschwerpunkte des Ausschusses in der Wahlperiode 2015 -2019 

Es werden folgende Schwerpunktthemen benannt: 

- Nachholbedarf Spielflächen im Stadtteil 

- Ausfallstunden Lehrer / Sozialbetreuer 

Die Liste der Schwerpunktthemen ist nicht abschließend. 

 

TOP 4 - Begleitung der Arbeit des Jugendbeirats durch Ausschussmitglieder 

Als Ansprechpartner / Ansprechpartnerin  für den Jugendbeirat stehen zur Verfügung: 

Frau Sandra Wilke, Herr Christian Behrendt und Herr Niklas Schmiedeken. 

Herr Schmiedeken wird das Ergenis dem Jugendbeirat übermitteln.  

 

TOP 5 - Verschiedenes  

- Einladung zum 15jährigen Bestehen der Heilpädagogischen Wohngruppe Auf der Heide am  

  29.09.2015.  Frau Kreyenhop und Herr Knudtsen werden teilnehmen. 

 

 

Für das Protokoll:                                                                   Ausschusssprecherin: 

 

Knudtsen                                                                                      Kreyenhop 

 


